

Stellungnahme zu den Vorkommnissen am 19. Mai 2021

Nach dem 2:1 Heimsieg im Cup-Viertelfinale unserer A-Junioren gegen den FC Glattbrugg kam es auf dem Platz zu inakzeptablen Szenen.

Solche Szenen werden vom FC Embrach nicht geduldet! Gewalt hat im Fussball und in unserem Verein nichts zu suchen! Der FC Embrach wird die Geschehnisse untersuchen und aufarbeiten.

Bei den Ermittlungsarbeiten der Polizei, sowie des Fussballverbandes wird sich der FC Embrach kooperativ zeigen. Sämtliches Bild- und Videomaterial von der Platzkamera wurden bereits der Polizei übergeben. Nach ersten internen Erkenntnissen und Sichtung des uns vorliegenden Bildmaterials wurde kein grobes Fehlverhalten seitens eigener Mannschaft festgestellt.

Wir sind vom Verhalten gewisser Personen entsetzt und fordern, dass deren Aktionen Konsequenzen haben, so dass solche Szenen sich nicht wiederholen.

Der FC Embrach steht für einen fairen Fussball. Allen voran haben unsere A-Junioren dies auch in der Vergangenheit stets gelebt. Ein Beispiel hierfür ist der Fairness-Preis des Fussballverband Region Zürich (FVRZ), mit welchem unsere A-Junioren für die Saison 2018/19 ausgezeichnet wurden.

Unserem Juniorenspieler, welcher nach einer mehrstündigen Operation wieder zuhause ist, wünschen wir eine rasche Genesung. Wir bedanken uns beim Schiedsrichter, welcher in dieser schwierigen Situation einen kühlen Kopf bewahrte.

Vorstand FC Embrach

Embrach, 20. Mai 2021